

☑ <u>¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!</u>

Cali, diciembre 9 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

• Gobernadora del Valle realizó acuerdos

• Yumbo impactó con su alumbrado

■ Google Noticias

Durante la temporada de alumbrado navideño

Ventas ambulantes en alumbrado navideño de Cali sólo podrán estar en áreas designadas





DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE

Foto: Diario Occidente



Lunes 9 de Diciembre, 2024

La Alcaldía de Cali reiteró su llamado a los vendedores informales para que respeten las áreas designadas para el disfrute del alumbrado navideño.

Estas medidas buscan garantizar el orden, la seguridad y la convivencia en una temporada marcada por el encuentro familiar.

Además, reafirmó su disposición al diálogo, pero dejó claro que no permitirá ocupaciones indebidas que comprometan el uso adecuado del espacio público.

Espacios asignados: un esfuerzo de organización colectiva

Tras varios meses de diálogo, se asignaron 288 puestos organizados para vendedores en sectores estratégicos del centro de la ciudad.

Los puntos incluyen Piedras Artesanos, con capacidad completa para 162 puestos, y la Carrera 4 entre calles 10 y 13, donde se dispusieron 126 lugares adicionales.

Este proceso incluyó la participación de más de 1.000 personas y permitió organizar puestos para facilitar las actividades comerciales de manera ordenada.

Sin embargo, algunos vendedores ocuparon de forma irregular otros espacios, afectando la movilidad y el disfrute del alumbrado navideño.

La alcaldía instó a los vendedores informales a reubicarse voluntariamente en los lugares asignados, subrayando que el uso del espacio público no constituye un derecho adquirido.

Este es un esfuerzo para garantizar que todos los caleños puedan disfrutar del alumbrado navideño sin contratiempos.

Seguridad y riesgos asociados al desorden

El uso indebido del espacio público no solo afecta la movilidad, sino que también representa riesgos significativos para la seguridad de los asistentes.

La manipulación de pipas de gas, carbón y otros materiales inflamables en áreas no autorizadas aumenta las probabilidades de accidentes, especialmente en eventos masivos.

En caso de emergencias, las ocupaciones irregulares pueden complicar las labores de evacuación, poniendo en riesgo la vida de miles de personas.

Estas situaciones resaltan la necesidad de mantener el orden como una prioridad para proteger a la ciudadanía.

Además, el alumbrado navideño es una inversión pública significativa y su correcta utilización es fundamental.

Permitir ocupaciones irregulares comprometería los recursos destinados a este evento, afectando la experiencia de quienes visitan estas áreas.

Medidas para garantizar el disfrute colectivo

Para garantizar el orden, la Alcaldía de Cali ha implementado un plan integral que incluye la presencia de la Policía Metropolitana y el equipo de Gestión del Espacio Público.

Este operativo busca intervenir en las zonas donde persisten las ocupaciones irregulares, protegiendo el derecho colectivo de los caleños.

La alcaldía enfatizó que su prioridad es el diálogo y la construcción de soluciones conjuntas, pero también advirtió que no dudará en aplicar medidas firmes si se continúa afectando el espacio público.

El objetivo es preservar un entorno limpio, seguro y organizado para el disfrute de todos.

Un llamado a la convivencia

El alumbrado navideño no solo simboliza la unión familiar, sino también un esfuerzo colectivo para embellecer la ciudad y fomentar el turismo.

Cada detalle, desde las luces hasta la decoración, fue pensado para brindar una experiencia memorable a los caleños y visitantes.

Por ello, garantizar el orden y la seguridad no es solo responsabilidad de las autoridades, sino un compromiso compartido.

La Alcaldía subrayó la importancia de que todos los actores involucrados contribuyan al éxito de esta temporada festiva, acatando las normas establecidas y respetando los acuerdos alcanzados.

Comparte esta noticia...









Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



<u>Presentan 20 vías del Oriente</u> <u>de Cali transformadas</u>

En tres meses , la alcaldía de Cali logró transformar 2.2 kilómetros de...



<u>Positivo balance de la Feria del</u> libro Cali

La 9a. Feria Internacional del Libro de Cali, FIL Cali 2024, que concluyó el...



Pólvora escondida en puestos de mercancía, el detonante d...

El centro de Cali vivió una jornada marcada por las protestas de...



<u>Con "La magia de la Navidad</u> <u>está en cuidarnos", Secretaría</u>...

La Secretaría de Salud de Cali lanzó un llamado urgente a los caleños...



<u>Colapso de alcantarillado</u> <u>convierte una vía de Siloé en...</u>

Una emergencia se registró en la calle 38C con calle 1A, sector Belén,...



<u>Cierres viales en Cali por el 'Alumbrado Navideño 2024':...</u>

Desde el viernes, 6 de diciembre, Cali dio inicio al 'alumbrado navideño de...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

EQUIPO

Calle 7 No. 8 – 44 Centro Teléfono Fijo: 6023989514 Edictos y avisos de ley: 3117115778 Cali (Colombia) Editora General: Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción: Mauricio Ríos Giraldo